

Ouf, c'est reparti pour 2015

by hemispheres - Lundi, mars 09, 2015

<http://www.anthoinehubert.com/ouf-cest-reparti-pour-2015/>

A quelques jours des premiers essais officiels de l'Eurocup Formula Renault 2.0, Antoine et son entourage ont réussi à trouver un accord avec l'équipe Tech 1 Racing afin de repartir ensemble en 2015.

Après une première année d'apprentissage dans cette catégorie, l'objectif de cette saison sera le titre de champion d'Europe. Simon Gachet et Hugo de Sadeleer seront ses coéquipiers au sein de l'équipe toulousaine.

Les premiers essais auront lieu les 10 et 11 Mars sur le circuit Bugatti du Mans.

L'hiver aura été long et incertain pour Antoine qui ne cachait pas sa satisfaction à l'annonce de ce nouveau départ ... "Je tiens à remercier particulièrement mes fideles partenaires, les nouveaux qui ont décidé de nous rejoindre, ainsi que toutes celles et tout ceux qui ont oeuvré pour que je puisse participer au Championnat 2015 de l' Eurocup FR 2.0 . Je suis également heureux de retrouver Tech1 qui je n'en doute pas fera le maximum pour me mettre à disposition une voiture performante" ...